

## Tampung Keluhan Warga, Polsek Cileunyi Gelar Jum'at Curhat Ramadhan di Masjid Jami Al-Muslim

DFR Canguang - [CILEUNYI.PROMEDIA.CO.ID](http://CILEUNYI.PROMEDIA.CO.ID)

Mar 17, 2024 - 04:30



Cileunyi - Kapolsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Kopol Suharto, S.H. didampingi Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. beserta Anggota Bhabinkamtibmas dan Babinsa melaksanakan kegiatan Jumat Curhat dengan mengunjungi Masjid Jami Al-Muslim yang berlokasi di Kp. Cikalang Rt. 01/08 Desa Cileunyi Kulon Kecamatan Cileunyi Kulon Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Jum'at (15/3/2024)

Setelah pelaksanaan shalat Jumat, Kapolsek Cileunyi melaksanakan kegiatan Jumat Curhat dengan memperkenalkan diri dan mengatakan tujuan melaksanakan kegiatan Jumat Curhat Polsek Cileunyi ini sebagai upaya untuk mendekatkan diri kepada masyarakat.

Adapun kegiatan Jumat Curhat Polsek Cileunyi ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga masyarakat di kecamatan Cileunyi khususnya di Desa Cileunyi Kulon

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. menyampaikan kegiatan Jumat Curhat ini merupakan program dari kepolisian setiap minggunya yang mana pelaksanaannya tiap hari Jum'at.

Adapun tujuan kepolisian melaksanakan Jum'at Curhat yaitu ingin mendengarkan keluhan dan permasalahan yg ada dimasyarakat khususnya di wilayah Kepolisian Polsek Cileunyi, lagi pula pada saat sekarang ini dalam bulan puasa jaga silaturahmi yang baik antara sesama umat Muslim khususnya desa Cileunyi Kulon.

"Hati-hati dalam meninggalkan rumah pasti kan betul rumah dalam keadaan terkunci sewaktu melaksanakan ibadah puasa apalagi pada saat melaksanakan shalat Tarawih, dan juga para orang tua selalu menjaga anak-anak agar tidak menggunakan petasan, begitu menggunakan kendaraan jangan melakukan kebut-kebutan/balap liar yang akan mengakibatkan kecelakaan, perang sarung dan jangan sampai terlibat tindak pidana karena akan merugikan diri sendiri," sambung Kapolsek.

Sementara Warga Masyarakat mengucapkan sangat mendukung kegiatan jumat curhat ini dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dengan kehadiran kepolisian di tengah tengah masyarakat.

Dalam Curhatannya di Masjid Jami Al-Islam, beberapa warga menyampaikan keluhan kesah terkait maraknya aksi pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Menanggapi keluhan tersebut, Kapolsek Cileunyi mengatakan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan patroli di wilayah tersebut dan melakukan penyelidikan terhadap kasus curanmor.

"Kami mengapresiasi antusiasme masyarakat dalam mengikuti kegiatan Jumat Curhat ini," ujar Suharto. Kegiatan ini merupakan wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan keluhan kesah dan mendapatkan informasi terkait Kamtibmas."

Kapolsek menambahkan bahwa Polsek Cileunyi akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Kami akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tegas Suharto.

"Kami berharap masyarakat dapat terus bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan kondusifitas di wilayah Polsek Cileunyi." Harap Kapolsek

Sebelum mengakhiri kegiatan, Kapolsek juga membagikan nomor Call Center 110 dan nomor personel Polsek Cileunyi. Tujuannya, bagi masyarakat mengetahui tindak kejahatan dan membutuhkan bantuan segera menghubungi nomor dimaksud.